

# Ich entdeckte die Novene

Polen

18.09.2015

Vor 5 Jahren versprach ich dem hl. Josefmaria meinen besonderen Dank, dass er für mich eine Arbeit gefunden hat. 2009 verlor ich meinen Job und suchte das ganze folgende Jahr lang, aber ohne passendes Ergebnis... und dann half mir der hl. Josefmaria.

Nachdem ich – aus „göttlichem Zufall“ – auf die Novene zum hl.

Josefmaria gestoßen war, begann ich, sie zu beten, und fand eine Arbeit. Ich empfahl daraufhin dieses Gebet einer Freundin, die auch einen Job brauchte, den sie nach dem Gebet der Novene fand. Letztes Jahr entschloss ich mich, die Stelle zu wechseln, und nahm nach mehreren ergebnislosen Versuchen wieder meine Zuflucht zur Novene.

Nachdem ich einen Monat zum hl. Josefmaria und zur Muttergottes gebetet hatte, fiel mir eine Arbeit „in den Schoß“.

Der hl. Josefmaria ist ein wunderbarer Fürsprecher vor Gott. Vielen Dank für alles Gute, das ich durch seine und Marias Vermittlung empfangen habe.

---

[article/ich-entdeckte-die-novene/](#)

(28.01.2026)